

## Adjudicadas las obras de rehabilitación de las "escalericas de San Antón"

06/08/2025



La actuación forma parte del programa municipal "Elda parte de tí" | J. Cruces

El Ayuntamiento de Elda ha adjudicado las obras que permitirán la rehabilitación de las escaleras situadas frente a la ermita de San Antón, tanto las que comunican con la calle Independencia como las que conectan con la avenida Novo Hamburgo. La intervención incluye también la construcción de un muro de contención en la calle Clérigos, con el objetivo de reforzar la seguridad estructural de ambas escalinatas.

Los trabajos abarcan la restauración de los peldaños y muros de piedra, con la eliminación del mortero y

limpieza de la piedra original. Además, se mejorará el espacio ajardinado, incorporando un sistema de riego, nuevo césped, especies vegetales, mobiliario urbano e iluminación.

La actuación forma parte del programa municipal "Elda parte de tí" y ha sido adjudicada por un importe de 126.082 euros. El plazo de ejecución es de cuatro meses. El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha explicado que "esta obra busca revalorizar la zona del castillo y el barrio de San Antón, en una apuesta por conservar y poner en valor el patrimonio local".